2025-05-22

## ¿De la UAM a la Justicia? Mauricio Tortolero, candidato 64

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://columnadigital.com/de-la-uam-a-la-justicia-mauricio-tortolero-candidato-64/

El próximo nombre que se sumará a la boleta morada para las elecciones del Poder Judicial 2025 es el de Mauricio Ricardo III Tortolero, un abogado destacado y egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), quien se postula como candidato a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

A lo largo de su trayectoria profesional, Tortolero ha logrado destacarse tanto en el sector público como en el privado, acumulando una amplia experiencia en diversas áreas del derecho. Es Doctor Cum Laude en Derecho de la Universidad Carlos III de Madrid, donde también completó un DEA en Derecho de la Competencia. Su formación incluye un Máster en Economía Industrial enfocado en Políticas de Competencia, y otro en Derecho Comunitario Europeo, también de la misma institución. A esto se suman un Diplomado en Juicios de Amparo por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y una Licenciatura en Derecho por la Universidad Tecnológica de México y la Universidad Carlos III de Madrid.

Tortolero ha compartido su conocimiento impartiendo cátedra en diversas universidades tanto en México como en España, enseñando temas que abarcan desde Derecho Constitucional hasta Derecho de la Competencia. Ha colaborado con instituciones de renombre, tales como la Universidad Autónoma Metropolitana, la Universidad La Salle, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y la Universidad de las Américas Puebla. Su talento para la enseñanza le ha permitido ser parte del Sistema Nacional de Investigadores, contribuyendo al avance del conocimiento en Derecho.

Su experiencia profesional no se limita a la academia; también ha trabajado en la iniciativa privada, desempeñándose como abogado en despachos europeos en Madrid, donde litigó en áreas como Derecho Constitucional, Derecho Energético y Competencia Económica. Durante el gobierno de Felipe Calderón, ocupó el cargo de Director Jurídico en la Comisión Federal de Competencia y fue Asesor Jurídico del Secretario de Economía, lo que le proporcionó un profundo entendimiento del sistema legal mexicano.

Además, Tortolero ha contribuido al ámbito legal a través de múltiples publicaciones, incluyendo obras como "Competition and Regulation in Regulated Sectors" y "Estudios Introductorios Económicos y Jurídicos de Competencia Económica". Su participación en eventos académicos internacionales refleja un fuerte compromiso con la divulgación de conocimiento en temas legales.

Como candidato a ministro de la SCJN, propone una serie de iniciativas centradas en modernizar el Poder Judicial y hacerlo más accesible a la ciudadanía. Uno de sus principales enfoques es la capacitación de todos los funcionarios judiciales, argumentando que esto es fundamental para la mejora del sistema judicial en México. Además, busca garantizar la defensa de la Constitución y los derechos humanos, señalando la necesidad de que la Corte esté al servicio de la población.

Con una amplia formación académica y una sólida experiencia tanto en la docencia como en el ejercicio profesional, Mauricio Ricardo III Tortolero se presenta como un candidato que busca infundir nuevos aires en el Poder Judicial mexicano. Su trayectoria sugiere que está preparado para asumir la responsabilidad de contribuir en la importante labor que implica ser parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Gracias por leer Columna Digital, puedes seguirnos en Facebook, Twitter, Instagram o visitar nuestra página

oficial. No olvides comentar sobre este articulo directamente en la parte inferior de esta página, tu comentario es muy importante para nuestra área de redacción y nuestros lectores.